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[定期考査まであと４日！] 
１年生にとって初めてとなる定期考査まであと４日となりました。課題は終わりましたか？

ワークなどは、繰り返し解いてからテストに臨めるよう、早めに終わらせていきましょう。 
体育祭が終わり、学校全体が勉強モードに切り替わり、テスト１週間前からは部活動もなく

なりました。昼休みには雨で外に出られないことも多く、体を動かす機会も減っていますね。
そんな中、休み時間中に廊下を走っている人や、大声を出している人を見かけることが増えて
きました。 
前期の学年目標は、『学年三原則「元気・思いやり・笑顔」を大切に、

高め合える前期にしよう』でしたね。思いやりをもって生活できてい

ますか？テストに向けて休み時間中に教室で学習している人も多く
見かけるようになりました。静かに落ち着いて過ごしたい人もたくさ
んいます。元気いっぱいなのは良いことですが、１学年１０５名、い
ろいろな人がいます。クラスや学年の皆が思いやりをもって、笑顔で
生活できるように、今一度、自分の休み時間の過ごし方を考えてほし
いと思います。１学期もあと１カ月程度です。全員で、協力していき
ましょう！ 
 
 

[体育祭の作文紹介～１組～] 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「体育祭 体育祭実行委員会の仕事を終えて」 １年１組 白岩 華乃さん 
私は、体育祭で１０００メートル走を一番頑張りました。１０００メートル走で

は、１年生～３年生合わせて行う競技ですが、３年生や２年生に勝てるように、最
後まで、あきらめず頑張ることができました。結果は６位で、５位以内に入れなか
ったくやしさと、最後まであきらめずに頑張れたうれしさがありました。私は、お
母さんと約束した「８位以内に入ること」が達成でき、とてもうれしかったです。 
私は、大縄をすることができなかったけど、全員リレーでは、２回走るうち、２

回とも、本気で走ることができたのでよかったです。 
そして、体育祭実行委員会では、種目決めや学年練習の、説明などをするために、

しっかりメモを取り、先生が「伝えてください」と言ったことを伝えることができ
ました。 
学校の、先生から生徒まで、みんなが最後まで楽しめるような体育祭にするため

に、私たち体育祭実行委員が、やることをしっかりやって、前日の準備もしっかり
やって、本番を迎えられるようにがんばりました。 
来年も、体育祭実行委員になって、最後まで楽しめるような体育祭にしたいです。 
私は、クラスの人、学年のみんなが、楽しめていたらうれしいと思います。 
体育祭実行委員になって、大変なこともあったけど、みんなが支えてくれたので、

最後まであきらめずにできました。ありがとうございました。 
そして、坂野先生も、相談にのってくれたりしてくれて、ありがとうございまし

た。ほかの先生方も。 

 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

［御家庭への御連絡］ 
○進路説明会が開催されます。 
 日時 ： 令和４年７月５日（火）１５：００～１６：４０ 
場所 ： 本校体育館 
内容 ： 進路に対する基本的な考え方・進路決定までのおおまかな流れ 

都立高校入試について・私立高校入試について・高校見学や情報収集のすすめ 
  

 ３年生の保護者の皆様を対象とした説明会ですが、１・２年生の保護者の皆様も参加するこ
とができます。参加を希望される場合は、お子さまを通じて、担任にお声かけください。 

 
 

［来週の予定］ 

日付 曜 １ ２ ３ ４ ５ ６ 内容・連絡 給食 

２０日 月 学 ② ③ ④ ⑤ ⑥ 
開校記念日  晴れの場合１限目はゴー

ヤのためジャージ登校 
○ 

２１日 火 学 理テ 社テ 美テ   定期考査１日目 × 

２２日 水 学 数テ 国テ 体テ   定期考査２日目 × 

２３日 木 学 英テ 技家テ 音テ   定期考査３日目 × 

２４日 金 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥  ○ 

 

「体育祭を終えて」 １年１組 城戸 湊介さん 
ぼくは、体育祭を終えて、楽しかったと言う気持ちと、 

悔しいという気持ちがあります。そして、ぼくは体育祭 

実行委員として１カ月前から活動がありました。初めて 

の体育祭で実行委員ができて、とてもいい経験になりました。大変だったけど、

来年もやりたいなと思うことができました。 

ぼくが出場した種目は、１５００ｍ走、大縄跳び、全員リレーです。そして、

実行委員としての監察係の仕事もありました。当日の気温は３０℃前後でとても

暑かったです。その中で１５００ｍを走り、結果は７位でした。走るのはつらい

けど、またやりたいなと思いました。大縄跳びは、たくさん練習したので、学年

で２位でした。全員リレーは１番練習をしていた種目です。自分自身では全力を

つくしてがんばれたけど、結果は３位でした。でも、みんな全力は出していたの

で、バトンパスだと思いました。監察係では、競技で反則をしていないかを見ま

した。 

結果的に赤組は３位になってしまったけど、ぼくは全力を出しきれたと思いま

す。そして、体育祭実行委員としても全力を出し、体育祭を引っ張っていけたと

思います。また、体育祭実行委員をやったことで、２・３年生との交流が生まれ

たのがよかったです。来年もやってみたいと思いました。来年の体育祭では、今

年の経験をいかしてがんばっていきたいです。 


